

MEATLINE 070



Detector de metales para alimentos de consistencia pastosa/líquida para instalar en llenadores bajo vacío.

Detecta y separa todos los metales, ya sea en forma de infiltraciones o de elementos sueltos.

Valido para todos los llenadores bajo vacío convencionales.

Rápida limpieza que requiere poca intervención, para la que no se necesitan herramientas.

Admite limpieza con equipos de alta presión.

DETECTOR DE METALES MODELO MEATLINE 07 O



Manejo sencillo y rápido mediante una pantalla táctil con estructura de menús clara e intuitiva. Introducción de datos rápida y segura mediante campos de teclas numéricas y alfanuméricas.

Visualización de las características del producto y captación precisa de los efectos de producto que producen anomalías gracias a la novedosa electrónica de valoración AMD 07 con imagePHASE. Un procedimiento que permite disfrutar de extraordinarios niveles de sensibilidad ante metales con los productos más complicados. Los eficientes procesadores de señales y los modernos algoritmos de cálculo son la base de esta tecnología.

Estructura estable con cuatro ruedas giratorias regulables en altura, la estructura tubular permite maniobrar con facilidad a la vez que sirve como protector exterior.



Memoria de parámetros de productos y sucesos protegida contra fallos de red. Protección de datos y carga y descarga de software sencillas y cómodas mediante la interfaz USB (p.ej. de memoria USB)

Las soluciones de red modernas (Ethernet, W_LAN), que admiten tantos terminales como sea necesario, permiten gestionar los datos de manera segura y eficiente.

Todos los separadores de metales MESUTRONIC son totalmente seguros, pues disponen de un sistema de diagnóstico interno que informa de forma fiable de todas las anomalías operativas. Además de la bobina del detector y la electrónica de valoración, se controlan también de forma permanente la alimentación de aire comprimido y el correcto funcionamiento de la mecánica de separación.

El accionamiento neumático no necesita mantenimiento, reacciona más rápido, es más potente y tiene mayor durabilidad

Existen también modelos alternativos sin mecánica de separación:

MEATLINE 07 = Detector de metales

MEATLINE 07+= Detector de metales con eje prolongado para mecanismo de giro.



Diseño orientado al uso

La mecánica de separación se puede limpiar rápidamente, pues requiere poca intervención y se puede realizar sin herramientas.

Todos los componentes de la mecánica de separación, están unidos por una cadena para evitar pérdidas, por lo que es muy sencillo volver a ensamblarlos después de la limpieza.

Accesorios disponibles: útiles y necesarios

Dispone de un depósito colector de material rechazado de acero inoxidable que se puede cerrar como accesorio opcional, así como una estación de introducción de cuerpos de prueba, que se instalará en la entrada del dispositivo.

La humedad no resta fiabilidad

Las aplicaciones en entorno con presencia de humedad, son parte del trabajo diario de Mesutronic. Nuestros cabezales de detección de acero inoxidable, admiten tanto la limpieza con máquinas de alta presión, como el uso de productos de limpieza agresivos. Tipo de protección estándar, IP 66 (Opcional IP 69K)